
 

Verbale n°2 -  incontro Dirigenza – RSU 23  gennaio  2024 

Il giorno  23 gennaio 2024  alle ore 9.00 presso l’ufficio della Dirigente Scolastica dell’IC “U. Foscolo” 
di Vescovato  si sono ritrovati: 

• Dott.ssa Paola Bellini – Dirigente Scolastico -  presente su piattaforma Teams  

• Alberto Regonini – RSU  CGIL – presente  

• Fausto Spina – RSU CISL – presente  

• Nadia Comini – RSU CGIL – presente 

• Fois Marinella – RSU CGIL – presente  

• Milioto Annalinda – RSU UIL – presente  

• Bonioli Daria – RSU – RSU SNALS – CONFSAL – presente  

• Cariddi Alba – Segretaria Provinciale FLC CGIL di Cremona 

• Dott. Giuseppe Bagarozza – DSGA invitato al tavolo della contrattazione quale esperto 
 
per trattare il seguente ordine del giorno, arrivato tramite mail personale il 16 gennaio 2024 

• Contrattazione integrativa d’Istituto a.s. 2023/24; 

• Comunicazioni eventuali 
Svolge la funzione di verbalizzante l’insegnante Regonini Alberto. 
 

1. Contrattazione integrativa d’Istituto a.s. 2023/24 

Le RSU portano al tavolo della contrattazione quanto emerso dall’assemblea dei lavoratori del 24 
11 2023.  
Interviene la RSU Regonini Alberto chiedendo alla Dirigente Scolastica di poter inserire nel piano 
delle attività funzionali all’insegnamento, area attività collegiali, 6 ore per la formazione obbligatoria 
della sicurezza in modo che tutti i docenti e il personale ATA possano avere lo stesso trattamento. 
Fino ad ora erano state riconosciute 4 ore per tutti. La Dirigente Scolastica, appurato che nel piano 
delle attività dei diversi ordini di scuola le ore sono inferiori al tetto delle 40 ore (28 scuola 
dell’infanzia, 31 scuola primaria, 31 scuola secondaria di primo grado) acconsente a portare le ore 
di formazione obbligatoria per la sicurezza a 6.  
Interviene la Segretaria Provinciale FLC CGIL Alba Cariddi ricordando che con il nuovo contratto 

firmato in data 18 gennaio 2024 tutte le attività di formazione dovranno rientrare nelle attività 

funzionali all’insegnamento (40+40) così come tutte le riunioni di GLO. Il nuovo contratto ha il pregio 

di valorizzare parte del lavoro sommerso fatto dagli insegnanti.  

Interviene la RSU Daria Bonioli chiedendo alla Dirigente Scolastica se le ore prestate per la 

Commissione Erasmus durante il proprio servizio debbano essere restituite. La Dirigente Scolastica 



risponde che fino a questo momento la commissione Erasmus si è sempre riunita dopo il termine 

delle lezioni, quindi il problema non si pone. Se dovesse servire fare delle ore in orario di servizio 

per attività legate al progetto queste non dovranno essere restituite in quanto previsto dagli 

obiettivi stabiliti dalla commissione.  

Sempre la RSU Daria Bonioli porta alla Dirigente Scolastica la richiesta emersa dall’assemblea per la 

scuola secondaria di primo grado dove si chiede di istituire un tutor che si occupi dei PDP degli alunni 

BES.  

La Dirigente Scolastica sottolinea che la stesura del PDP e la gestione degli strumenti dispensativi e 

compensativi è a carico di tutti i docenti. Per tale motivo la richiesta non può essere accolta in 

quanto non prevede la collegialità dei docenti coinvolti.  

Interviene la RSU Regonini Alberto dicendo che l’assemblea dei lavoratori ha approvato 

all’unanimità l’utilizzo delle ore eccedenti per salvaguardare le ore di contemporaneità per attività 

di sostegno e potenziamento.  

Di seguito vengono riportate le ore a disposizione di ciascun plesso che possono essere effettuate 

senza tutte le volte chiedere l’autorizzazione della Dirigente Scolastica.  

Scuola dell’infanzia  

Plesso  N° ore  

Pieve Terzagni 9 

Grontardo  14 

Ostiano  21 

San Marino 13 

Vescovato  31 

Binanuova  8 

 

Scuola Primaria 

Plesso  N° ore  

Pescarolo  28 

Grontardo  30 

Ostiano  52 

Ca’ de’ Mari 25 

Vescovato  60 

 

Scuola Secondaria di I Grado  

Plesso  N° ore  

Vescovato  61 

Levata  39 

Ostiano  31 

 

Nel caso dovessero avanzare delle ore queste andranno nel budget per l’anno scolastica 24-25. 



Interviene la RSU Fausto Spina dicendo che l’assemblea dei lavoratori ha approvato la proposta di 

portare la percentuale del FIS ATA al 40% per gli assistenti amministrativi e al 60% per i collaboratori 

scolastici. Il DSGA provvederà ad effettuare il ricalcolo delle risorse e ad allocarle alle diverse voci 

contrattate. 

La RSU Alberto Regonini chiede, a nome dell’assemblea dei lavoratori, che vengano inseriti nella 

contrattazione integrativa le voci sotto riportate che non prevedono un riconoscimento 

economico ma un recupero orario.  

 Scuola Primaria  Scuola dell’Infanzia  Scuola secondaria I grado  

Viaggi 
d’istruzione  

 

Chi partecipa ai viaggi 
d'istruzione e supera il 
proprio orario di lavoro 
potrà recuperare al 
massimo 2 (due) ore 
prioritariamente da: 
 
1) eventuale banca ore di 
fine anno  
2) programmazione di 
team 
3) eventuale compresenza 
 
Il recupero andrà 
concordato con la 
Dirigente scolastica.  

 

 Chi partecipa ai viaggi 
d'istruzione e supera il 
proprio orario di lavoro potrà 
recuperare al massimo 2 
(due) ore (per giorno) 
prioritariamente da 
eventuale  

• Monte ore iniziale 

• banca ore di fine 
anno  

 
Il recupero andrà concordato 
con la Dirigente scolastica.  
 

Incontri con 
equipe  fuori 
orario  

• Recupero sulla 
programmazione 
del gruppo 
docente  (da 
comunicare al 
Dirigente) 
 

 

• a pagamento al massimo 
4 ore per docente (è 
prevista la partecipazione 
di due docenti per 
incontro)   

 
 
 
 
 

• a pagamento al 
massimo 4 ore per  2 
figure con FIS  

Spettacoli  Gli insegnanti che 
partecipano a saggi 
organizzati dalla scuola 
potranno recuperare fino 
a un massimo 2 ore per 
anno scolastico (solo se le 
ore vengono svolte fuori 
orario) 

 

- Gli insegnanti che 
partecipano a saggi 
organizzati dalla scuola 
potranno recuperare fino a 
un massimo 2 ore (solo se le 
ore vengono svolte fuori 
orario) 
 

• Sulla programmazione 
di plesso 

- Gli insegnanti che 
partecipano a saggi 
organizzati dalla scuola 
potranno recuperare fino a 
un massimo 2 ore (solo se le 
ore vengono svolte fuori 
orario) 

• Sulla banca ore   

• Sul monte ore iniziale 



Dopo aver visionato ogni singola voce la Dirigente Scolastica approva la proposta.  

Non appena il DSGA avrà provveduto a sistemare la Contrattazione Integrativa d’Istituto le RSU 

verranno contattate per la firma del documento. 

2. Comunicazioni eventuali 

• Compensi insegnati con funzioni di Vicari  

Interviene la Dirigente Scolatica dott.ssa Paola Bellini comunicando che la dott.ssa Serena 

Mortari, primo collaboratore del Dirigente, ha dato le dimissioni in data 11 gennaio 2024. Da 

quella data il primo collaboratore della Dirigente è il prof. Antonio Tommasoni. Questo 

avvicendamento si ripercuote anche sui compensi da riconoscere ai due docenti: la dott.ssa 

Mortari Serena verrà riconosciuta fino all’11 gennaio 2024 come primo collaboratore della 

Dirigente, il prof. Tommasoni verrà riconosciuto dall’inizio dell’anno scolastico all’11 gennaio 

2024 come secondo collaboratore della Dirigente, dal 12 gennaio alla fine dell’anno scolastico 

come primo collaboratore della Dirigente. In tutto questo ci sarà un avanzo di fondi che verranno 

restituiti al FIS. Le RSU concordano con la Dirigente Scolastica di suddividerle al 30% al personale 

ATA al 70% ai docenti. Inoltre si stabilisce a quali voci affidare le economie: 

Personale ATA – al 50% tra le voci sostituzione colleghi assenti e intensificazione attività 

lavorative per i collaboratori della sede centrale. 

Personale docente – Interviene la Dirigente Scolastica chiedendo che per primaria e infanzia le 

economie vengano accreditate alla voce “Coordinatori” in quanto farà riferimento ai 

coordinatori di sede per esigenze organizzative non nominando la figura di un secondo 

collaboratore vicario. Per la scuola secondaria di primo grado, la RSU Daria Bonioli, chiede che 

le risorse vengano assegnate alla voce “Coordinatori di classe”. 

Tutti i presenti concordano con le proposte. 

• GLO scuola dell’infanzia 

Interviene la RSU Nadia Comini chiedendo alla Dirigente delucidazioni in merito alla 

convocazione delle riunioni di GLO della scuola dell’infanzia in quanto sono state date indicazioni 

di farle non in orario scolastico e fuori dalle riunioni di Plesso. 

La Dirigente Scolastica risponde di non aver mai dato queste disposizioni. Afferma che le riunioni 

di GLO potranno essere convocate durante le ore di riunione di plesso. Visto che per il primo 

quadrimestre, in alcuni plessi, sono già state avvisate le famiglie autorizza le insegnanti della 

• sulla 
programmazione 
del gruppo 
docente.  

• eventuale banca 
ore di fine anno 

• eventuale 
compresenza 

 

• Sulla banca ore  



scuola dell’infanzia a spostare la riunione di plesso o, in alternativa, di recuperare le ore sempre 

su una riunione di plesso.   

Non essendoci altre voci da trattare, la riunione viene tolta alle ore 10.00. 

Il Verbalizzante 

Regonini Alberto  

Il Dirigente Scolastico 
(dott.ssa Paola Bellini) 

 

 
Alberto Regonini – RSU  CGIL _________________________________________ 
Fausto Spina – RSU CISL ____________________________________________ 
Nadia Comini – RSU CGIL –  _____________________________________ 
Fois Marinella – RSU CGIL – _______________________________________ 
Milioto Annalinda – RSU UIL – ________________________________________ 
Bonioli Daria – RSU – RSU SNALS – CONFSAL –  ___________________________ 
Alba Cariddi – Segretaria Provinciale FLC CGIL Cremona_____________________________ 
 


